

JOSÉ CARLOS MARTÍN DE LA HOZ

Un viaje filosófico por la dignidad del hombre y su destino.

HISTORIA DEL HUMANISMO

DEL HUMANISMO CRISTIANO DE SALAMANCA

AL NUEVO HUMANISMO GLOBAL



» José Carlos Martín de la Hoz



JOSÉ CARLOS MARTÍN DE LA HOZ (San Fernando, Cádiz, 1955) Licenciado en Ciencias Geológicas por la Universidad Complutense de Madrid y Doctor en Teología (Especialidad de Teología Histórica e Historia de la Teología) por la Universidad de Navarra. Investigador del Instituto de Historia de la Iglesia de la Universidad de Navarra. Fundador de las Academias de Historia Eclesiástica de Sevilla y Valencia, de las que ha sido Secretario General. Forma parte del Instituto para el estudio de la Escuela de Salamanca. Actualmente, es el Director de la Oficina para las Causas de los Santos del Opus Dei en España y es Postulador de diversas Causas. Es autor, en Sekotia, de las obras "Inquisición sin complejos" y "La Escuela de Salamanca".

Historia del humanismo

El ser humano ha sido siempre el centro del pensamiento, de la cultura y de la historia; pero ¿qué significa «humanismo»? ¿Cómo ha cambiado su sentido desde el Renacimiento hasta nuestros días? En *Historia del Humanismo*, José Carlos Martín de la Hoz —autor del aclamado *La Escuela de Salamanca*— traza un recorrido lúcido, apasionante y profundo actual por la evolución de una idea que ha modelado la civilización occidental: la dignidad del hombre.

Desde Nicolás de Cusa y Erasmo hasta Vitoria y los grandes teólogos de Salamanca, el autor muestra cómo el humanismo cristiano corrigió el espíritu pagano del Renacimiento y sentó las bases de un pensamiento centrado en la persona como hijo de Dios. Con rigor histórico y claridad narrativa, se abordan los grandes momentos en que la humanidad redefinió su visión de sí misma: la Reforma y el Concilio de Trento, la Ilustración y la Revolución Francesa, las ideologías del siglo xx y la actual crisis de sentido de la civilización occidental.

EL HILO QUE UNE AL HUMANISMO CLÁSICO, AL CRISTIANO Y AL EMERGENTE HUMANISMO CONTEMPORÁNEO.

El libro culmina con una reflexión necesaria: el mundo actual —globalizado, feminista, digital y fragmentado— necesita reencontrarse con un nuevo humanismo capaz de devolver al hombre su centro, su libertad y su trascendencia. A través de un análisis que combina historia, teología, filosofía y cultura, el autor ofrece una propuesta esperanzadora: recuperar la nobleza de espíritu como camino hacia una civilización verdaderamente humana. «Negar a Dios es negar al hombre», recuerda Martín de la Hoz, siguiendo el hilo que une al humanismo clásico, al cristiano y al emergente humanismo contemporáneo.

Esta obra, llamada a convertirse en referencia, invita al lector a comprender el pasado para interpretar el presente y afrontar el futuro: una guía intelectual para quienes buscan sentido en un tiempo que oscila entre el relativismo y la tecnocracia.

ENSAYO • Biblioteca de Historia • Sekotia



Thema: GTB
979-13-87812-33-1
216 páginas
Rústica con solapas
15 x 23 x 1.4 cm · 297 g
PVP: 17.95 €